

**SESION N°85 EXTRAORDINARIA
CONCEJO MUNICIPAL DE BUIN**

En Buin, a fecha 28 de noviembre de 2022, siendo las 09: 55 horas, en la Sala de Reuniones del Edificio Consistorial ubicado en Carlos Condell 415 y de forma telemática mediante la plataforma Cisco Webex, se lleva a cabo la Sesión Extraordinaria N°85 del Concejo Municipal, presidida por don MIGUEL ARAYA LOBOS alcalde de la comuna de Buin, actúa como Ministro de Fe el Secretario Municipal Gerónimo Martini Gormaz.

Asisten los Concejales don Marcelo Álvarez Álvarez, don Claudio Salinas, doña Tamara Aguilera Cartagena; don Francisco Becerra Osorio; don Manuel Sánchez Guajardo; don Pedro Fuentes Hidalgo, don Ariel Gómez Muñoz y doña Blanca Rivas Maldonado.

En tabla: I.- APROBACIÓN Y OBSERVACIONES A ACTAS: II.- CUENTA ALCALDE: III.- TABLA ORDINARIA: 1.- Acuerdo para aprobar el Plan de Salud Comunal

Alcalde Miguel Araya: Muy buenos días el nombre de Dios, la Patria y la comunidad de Buin damos inicio la sesión número 85 extraordinaria del Consejo Municipal de Buin, a efectuarse hoy día lunes 28 de noviembre del 2022, siendo las 9:55 horas, en la sala de reuniones del edificio consistorial ubicado en Carlos Conde el 415, en la tabla tenemos Aprobación y Observación de Actas, que no tenemos hoy día por ser un concejo extraordinario, en la Cuenta Alcalde, no, no traje una cuenta pero comentarles que bueno se está trabajando en alumbrado público, se ha estado en Manuel Rodríguez quedó bastante bien y el equipo sigue haciendo estas intervenciones en el centro y algunos puntos de la comuna que hemos ido detectando y vamos a ir con esta política y agradecer a ustedes porque lo estamos haciendo con recursos propios con la aprobación que ustedes hicieron en esa modificación no me recuerdo el número que aquí ha sido muy importante para seguir en esta senda.

III Tabla Ordinaria: Acuerdo para probar el Plan de Salud Comunal, le damos la palabra al presidente de la comisión para que nos informe, concejal Francisco Becerra.

Concejal Francisco Becerra: Gracias alcalde, bueno efectivamente como usted lo señaló hemos sido citados hoy día como Concejo Municipal para pronunciarnos respecto al Plan de Salud 23,24 que nos fue presentado y que hoy día debe ser sometido a votación, yo quisiera alcalde hacer un breve recuento y un breve resumen de lo que significó el trabajo de la comisión de salud y que tuvo por objeto poder conversar, revisar y analizar el Plan de Salud que se nos propuso, destacar como corresponde hacerlo evidentemente el trabajo que se ha hecho, el trabajo que ha hecho la Dirección de Salud del municipio que tiene y que se grafica ¿no? en este nuevo Plan de Salud que se somete a la votación, destacar también el trabajo que llevaron a cabo los gremios en este proceso también de discusión, fue un proceso bastante participativo donde pudimos conversar y escuchar a los gremios su opinión respecto a este nuevo instrumento metodológico que tiene por objeto entregar una carta

de navegación o una, un hilo conductor de la gestión en salud, sabemos y estamos muy conscientes que tenemos muchas dificultades en este, en este ámbito pero también estamos muy seguros y convencidos de que estos instrumentos sirven y servirán por supuesto para orientar de mejor manera el trabajo en esta área que es tan importante para nuestra comuna, destacar también alcalde en la participación de los Concejales Álvarez, Rivas, Gómez y Aguilera y el Concejal Sánchez en esta en esta comisión que también durante el trabajo que pudimos realizar escuchamos atentamente los comentarios, incluso se hizo una reunión digamos de carácter extraordinario para poder también resolver las dudas que habían respecto a los temas presupuestarios, reunión que se llevó a cabo la semana pasada y que todo por objeto que la comisión de salud también, perdón que la Dirección de Salud junto con la Corporación nos pudieran explicar algunos elementos relativos al presupuesto que también habían algunas dudas y también fueron resueltos, por lo tanto alcalde este ha sido un trabajo que se debe destacar en términos de la participación que se llevó a cabo, es un instrumento que también recoge evidentemente el sentir de nuestros vecinos toda vez que también, toda vez que se hizo una primera instancia donde se pudo recoger la opinión de nuestros vecinos y vecinas, existen áreas que quedan pendientes y que estamos seguros que tenemos que seguir trabajando para enfrentarlas y que dice relación con la infraestructura, ahí también, hay algo que seguir avanzando, quiero también destacar porque esto partió con una exposición muy detallada que hizo la doctora Burgos respecto a este Plan de Salud, donde pudo adentrarse en este plan para aquellos que no somos del área salud evidentemente significa poder conocer en profundidad el trabajo que se lleva a cabo o que se llevó a cabo durante el desarrollo de este Plan de Salud como decía también ¿no? me correspondió escuchar a los gremios, escuchar a la Asociación de Médicos, escuchar también a la Asociación de Funcionarios donde la mirada de ellos también es muy importante y escucharlos siempre significa poder aprender, aprender de la experiencia que tienen los funcionarios de salud los que están evidentemente día a día entregando no solamente un compromiso profesional, sino que también un compromiso con la vocación que ellos tienen por eso quiero destacar la participación de los funcionarios y funcionarias que también tienen por supuesto algunas miradas críticas que, que son siempre bienvenida a escucharlas y que se hacen siempre en el marco del respeto, entonces esto este ejercicio al igual que el año pasado da cuenta de un proceso participativo, da cuenta de los desafíos que tenemos como comuna en salud, este año ha sido particularmente complejo por lo que significa la reducción del per cápita que también fue parte de la discusión que tuvimos ¿cómo va a impactar eso en finalmente en nuestro usuarios y usuarias? así que alcalde sin más yo hago este resumen agradeciendo finalmente a la Dirección de Salud, a los funcionarios y funcionarias que son ellos los que evidentemente están día a día trabajando con nuestros vecinos y vecinas con compromiso y siempre no olvidar que al menos este concejal siempre va a estar apoyando a los funcionarios y funcionarias, muchas gracias alcalde.

Alcalde Miguel Araya: okey, bueno primero que todo agradecer a los concejales que participaron en las comisiones que para nosotros es muy importante, por supuesto agradecer a los gremios, a los equipos de salud, a la directora y todos los equipos que participaron, sabemos que había un trabajo importante detrás de ellos, de este plan de salud bueno la gran duda que tenemos todavía sobre el per cápita ¿ya? que estamos aprobando algo con un per cápita aproximado y que esperemos que llegue a un buen número para dignificar también a los, a nuestros usuarios ¿ya? y bueno y también nosotros estamos haciendo un esfuerzo, seguimos con apoyando con un compromiso que asumimos recién hace un año atrás o dos años atrás, que es por primera vez que vamos a seguir apoyando con subvenciones gradualmente vamos a ir aumentando y para este año estamos proponiendo cerca de 70 millones de pesos, obviamente sabemos que partimos con 50 ¿ya? vamos a aumentar en 20, bueno y bueno si hay alguna necesidad siempre vamos a, yo creo el concejo vamos a estar llanos a aumentar ese número si es necesario, ¿ya? esperemos que el per cápita que habló el gobierno y de verdad este a la altura de la necesidades que hoy día tenemos la salud primaria principalmente ¿ya? así que vamos a estar atentos a eso y lo bueno que nosotros esta semana nos reunimos esta la reunión AMUR Chile que somos todos los municipios rurales, donde estamos dando esta pelea de lo que es en educación, en salud y en transporte, donde el jueves y viernes van a estar todos los ministros obviamente en conversaciones con la gran cantidad de alcaldes que va a haber en este congreso ¿ya? donde uno de los temas que vamos a abordar y que estamos preocupados el per cápita de la Salud Municipal, el transporte escolar también que un tema que nos tiene preocupados para lo que se nos puede venir en marzo ¿ya? si no tenemos el financiamiento necesario y el tema del transporte también que nos sentimos muchos sectores que estamos en abandono, así que ahí vamos a ir comentando los avances la medida de lo posible, concejal Becerra.

Concejal Francisco Becerra: Sí se me quedó un tema, disculpa que se me quedó un tema que lo tenía aquí anotado y básicamente dice que ver la posibilidad o avanzar que el municipio pueda tener un compromiso, de un compromiso de un presupuesto permanente para salud, así como usted ha dicho ahora que se van a hacer, se hizo una transferencia de recursos, ojalá pudiéramos para el tiempo que queda ¿no? de esta gestión municipal y este concejo que le queda todavía un tiempo de trabajo poder avanzar en la discusión y que podamos tener un presupuesto comprometido todos los años para salud y que ese presupuesto evidentemente sea lo más transparente para que también todos sepamos en qué se gasta la plata que la municipalidad o los recursos que la municipalidad transfiere a la Dirección de Salud a la Corporación, entonces también pedirle al alcalde que podamos evaluar al menos yo estoy seguro que todos mis colegas estamos de acuerdo, lo hemos conversado en la necesidad de que nuestro municipio haga un esfuerzo económico y que también salud tenga un presupuesto comprometido todos los años más allá de que es posible evidentemente hacer alguna modificación presupuestaria, creo y creemos que es importante dar una señal

porque salud es una de las áreas más importantes de la comuna junto con educación, no digo que las otras no lo sean, pero creo que ahí es donde tenemos que poner hoy recursos, es ahí donde tenemos que transparentar las decisiones que involucran recursos, por eso alcalde pedirle que se evalúe usted tiene la facultad para hacerlo, que se evalúe justamente que podamos en lo que resta de tiempo tener un presupuesto permanente que vaya obviamente en ayuda de lo que significa la atención primaria de salud, eso alcalde, muchas gracia.

Alcalde Migue Araya: Bueno solo decir que desde hace dos años, antes nunca se le entregaban fondos de salud, se entregan a educación, se entrega un monto alto pero iba en el papel a diferencia de nosotros hoy día hemos sido bastante responsables, se hacía una entrega pero no completa y nos hemos comprometido, lo programamos y se entrega lo mismo ¿ya? el año pasado comprometimos 50 millones se entregaron, este año aumentamos y lo estamos haciendo, está ya dentro de una política que esperamos que se siga manteniendo en el tiempo y que realmente podamos ir también haciendo, subiendo esta alza, ¿directora no sé si quiere decir algo antes de pasar a votación?

Directora de Salud: Bueno han sido dos meses de arduo trabajo y en general agradecer a los concejales, al equipo de salud y a todos quienes, a la comunidad también que ha participado en este plan de salud que tiene hartos diálogos, harta conversación, se generaron las instancias para poder agregar todo aquello que fuera necesario, comentar también que las voluntades por parte de nosotros, sabemos que tenemos mucho que mejorar, mucho que avanzar y las voluntades es trabajar en conjunto, sabemos que la salud de las personas de buen están en nuestras manos y queremos hacer algo por ellos, es por eso que este plan de salud hoy día tiene algunos objetivos que tenemos que medir el próximo año, algunas metas y desafíos que esperamos cumplir, necesitamos trabajar arduamente para para cumplir todo aquello, son siete problemas priorizados en este Plan de Salud que esperamos tener avances y poder el próximo Plan de Salud, tener buenas noticias y así seguir avanzando en la salud de los usuarios de Buin.

Alcalde Miguel Araya: Muchas gracias, entonces te agradecer a los concejales, concejalas que participaron en las comisiones que para nosotros es muy importante y una vez trabajado ya por las comisiones respectivas **tomamos votación:**

Concejal Marcelo Álvarez: Señor alcalde sí destacar que el Plan de Salud está proyectado hasta el año 2024 ya nos dejaron claro eso, que el próximo año vuelve a pasar por concejo, pero es un trabajo proyectado en el tiempo, como lo hace también nuestro PLADECO que está proyectado hasta el año 2028 y el Plan de Salud que había anotado nacional que hasta el año 2030 y ustedes lo incluyeron en eso, así que ahí vemos que es un trabajo Macro y que yo lo felicito, también nos dejaron claro que los \$9.000 cerca de \$9.000 por ahí un poquito

más de per cápita lamentablemente es insuficiente para sostener la salud de nuestra comuna, yo creo que es el país completo, también me refiero a otras comunas, destacar que igual de todas maneras hay un aumento de cerca un 14% del presupuesto entre el año 2022 al año 2023 que también es insuficiente, lo otro era agradecer que nosotros hicimos recomendación en las comisiones, hicimos algunas observaciones en el presupuesto, descubrimos algunos errores administrativos y bueno y para eso son las comisiones para mejorar estos proyectos, estos planes y agradecer que ustedes recogieron el guante como se dice e hicieron las rectificaciones a tiempo, de hecho con una disponibilidad incluso más grande que muchas veces que el mismo municipio cuando trabajamos el presupuesto que a veces nos escuchan pero se mejora en el año cuando transcurre, cuando se aplica el presupuesto en cambio usted lo hicieron de inmediato cambiaron todo y lo mejoraron, así que yo agradezco, eso agradezco el trabajo de los gremios y de todos los funcionarios de la salud, en la participación ciudadana también hay que destacarla, de los dirigentes vecinales que están con ustedes, de los CDL que también se comprometen mucho con el tema de salud y nada yo voy a aprobar obviamente, porque uno tiene que destacar el gran trabajo que han hecho durante este año y los años anteriores donde vivimos una pandemia que fue trágica y desastrosa para nosotros y para muchos vecinos donde lamentablemente tuvimos la pérdida de si no me equivoco más de 300 personas a nuestra comuna, **APRUEBO** el plan, gracias señor alcalde.

Concejal Claudio Salinas: APRUEBO.

Concejala Tamara Aguilera: Alcalde comentar que durante las comisiones de trabajo efectivamente la conclusión fue que el aporte municipal ojalá fuese permanente entiendo que puede ser difícil mantener un porcentaje permanente del presupuesto anual para salud, pero así como siguiendo la línea de lo que decía mi colega Francisco Becerra creo que salud es un eje prioritario para cualquier comuna y para cualquier país, Salud, Educación, Seguridad, Vivienda, bueno entre otros temas, pero si tuviéramos una buena cantidad de recursos en la atención primaria de salud así evitamos atochar el hospital por ejemplo, bueno entre muchas otras cosas, así que a mí me gustaría que en el futuro se pudiesen hacer esfuerzos mayores, yo sé que se hace un esfuerzo con lo poco que se tiene, no estoy diciendo que no, pero creo que claro que debería ser un eje prioritario aún más quizás, también quiero saludar el trabajo de los gremios junto a la Dirección de Salud, eso se los dije en la comisión anterior trabajan en conjunto por lo tanto yo me siento en plena confianza de que ellos están de acuerdo con lo que nosotros y nosotras estamos sometiendo a votación hoy día, eso quería saludar en realidad que trabajen en conjunto y mencionar lo que mencioné alcalde, **APRUEBO.**

Concejal Francisco Becerra: muchas gracias alcalde, bueno como lo dije yo en mi exposición inicial creo que tenemos mucho que seguir avanzando, creo que no nos podemos quedar tampoco con la sensación de que está todo hecho en materia presupuestaria, tenemos que hacer todavía muchos más esfuerzos, a mí me pasa y me preocupa que tenemos y hemos aprobado presupuestos evidentemente para cosas que pueden ser importantes, pero que en salud creo que tenemos que hacer un esfuerzo doble para tener comprometido, yo no me pronuncio de las gestiones pasadas, porque no fui parte de gestiones pasadas, me preocupa en la que soy si soy parte y por lo tanto creo que es importante que podamos hacer un esfuerzo en esa línea y que tengamos un compromiso presupuestario, le insisto estoy súper consciente que tenemos un momento muy complejo económicamente no solamente el país en general atraviesa un momento muy complejo, pero también impactan que suben los insumos en salud, sube la bencina para la ambulancia, bueno todo lo que ya hemos escuchado en profundidad y solamente reconocer la labor de los funcionarios y funcionarias en esta materia y esperamos seguir trabajando con ellos con la dirección de salud que ha demostrado evidentemente un compromiso para poder avanzar y seguir siempre que es lo más importante al menos en mi opinión, transparentar siempre los gastos que tengamos y que se ejecutan en salud y en todo el presupuesto municipal, muchas gracias alcalde por esos **APRUEBO**.

Concejal Manuel Sánchez: Si alcalde solamente sumarme a las felicitaciones a todos quienes participaron de este de este plan, así que **APRUEBO** alcalde.

Concejal Pedro Fuentes: Gracias alcalde, bueno felicitar a los funcionarios, funcionarias del área de la salud, a Belén que es la cabecilla y que de verdad siempre tiene una gran disposición para trabajar con todos, yo de verdad Belén felicitarte por tomar objetivos, uno cuando tiene objetivo en la vida avanza y obviamente progresa, así que de verdad creo que eso es clave para que este Plan de Salud siga avanzando y siga creciendo en la comuna **APRUEBO** alcalde.

Concejal Ariel Gómez: Sí alcalde muchas gracias, primero plantear yo tenía una duda respecto del plan todo es que es bi-anual y la ley, el estatuto de atención primaria señala que los planes son anuales, las entidades administradores de salud municipal formularán anualmente un proyecto de programa Salud Municipal dice el artículo 58, hice este punto en las reuniones que tuvimos, se explicó porque bi-anual, dado que lo que se busca es lograr tener dos años para medir el impacto de las medidas que se implementan y yo estuve buscando más información porque me quedaba la duda de todas maneras y me encontré con el instrumento que se llama orientaciones para la planificación y programación en red 2023 Subsecretaría de Ruedas Asistenciales Ministerio de Salud en la que se dan algunas orientaciones y que lo que interesa dice: que las orientaciones incorporan las siguiente

innovaciones en el marco de la planificación sanitaria en el nivel comunal Plan de Salud comunal con alcance pluri anual, entonces entiendo que esto obedece también a una orientación y lineamiento de la Subsecretaría de Redes Asistenciales, así que con esa información que encontré yo me quedo más tranquilo con respecto a la duda que tenía, señalar que efectivamente se hicieron algunas observaciones en aquellos temas que nosotros como Concejo podemos intervenir, porque las metas y otras materias ya vienen definidos del Servicio de Salud y que fueron recogidas y corregidas algunos aspectos y en ese sentido manifestar que efectivamente uno puede quedar tranquilo con ese, con ese proyecto que se nos presenta, sin perjuicio lo cual de todas maneras alcalde para el futuro para que ustedes y el equipo de salud lo pueda tener en consideración, si bien en el tema de infraestructura se hace referencia a las situaciones de los actuales centro de salud falta por ejemplo que se plantee el problema o se proyecte la construcción de un nuevo CESFAM.

Alcalde Miguel Araya: Tenemos dos proyectados, concejales.

Concejal Ariel Gómez: Pero no están en el plan, entonces eso debíamos incorporarlo para que quede registro, no lo vi, ahora el presupuesto que se presenta en este plan pese que es bi-anual es sólo para el 2023, la dotación también es para el año 2023, creo que además del plan de salud como municipalidad tenemos que asumir un compromiso para poder trabajar de mejor manera en la promoción de estilo de vida saludable que nos permitiría disminuir quizás el número de atenciones de, o sea ¿no sé si disminuir el número de atenciones? pero mejorar la, el estado de salud de nuestros vecinos, hay que trabajar dado que aumenta mucho la población en poder que las personas que llegan se inscriban en nuestro CESFAM para poder recibir el Per cápita por ellos, que no todos se inscriben automáticamente y eso debíamos también invitar a los vecinos a que lo hagan y un proyecto que quizás no se pueda financiar con fondos de salud, la subvención del Ministerio pero sí alcalde quizás para el próximo año podamos tenerlo en consideración con una subvención municipal especial que es la contratación de algunos especialistas, porque en la pirámide en salud deja los especialistas más arriba de la atención primaria y la lógica debiera ser que la prevención nos haría tener quizás menos lista de espera, menos enfermedades más complejas y eso podría ser una línea de acción también que pueda asumir el municipio alcalde, hecha estas observaciones y precisiones yo **APRUEBO** el plan de salud que se nos ha presentado.

Alcalde Miguel Araya: Muchas gracias concejal Ariel Gómez, concejala Blanca Rivas.

Concejal Blanca Rivas: Gracias señor alcalde bueno primero que nada agradecer a los gremios y funcionarios de la salud por el tiempo y dedicación que han puesto en esta importante actualización del plan 2023 al 2024, por las mejoras al buen trato y atención a los vecinos de nuestra comuna, mejorar la salud mental de los funcionarios de salud, con todo esto **APRUEBO** señor alcalde.

Alcalde Miguel Araya: Gracias Concejala Blanca Rivas, yo también **APRUEBO**, ya entonces, se da por aprobado el Plan de Salud Comunal, felicitaciones directora, pero me quiero referir de varias cosas que fui anotando, primero así como nosotros también estamos haciendo un esfuerzo yo creo que ya estando en el presupuesto todos los años esto va a ir subiendo, así que le damos la tranquilidad de que ya entró esta subvención en el presupuesto, por lo tanto va a tener los reajustes que nos permita los ingresos, obviamente entendemos, pero ya hemos avanzado mucho de no tener nada, hoy día ya hay un número que está apareciendo y que va a aparecer en cada supuesto, el mismo esfuerzo que nos piden a nosotros y espero que el gobierno se ponga la mano en el corazón donde de verdad es la salud de la gente y que partió con un per cápita de 100 pesos y que día siento que todo lo que ofrece es insuficiente ¿ya? y esperemos que bueno eso vamos a dar la pelea el día jueves allá en AMUR que necesitamos yo creo un per cápita ideal de unos 4.600 pesos que sería el sueño para tener una salud digna, como se decía, entonces ese, también esperemos que el gobierno realice este esfuerzo que también lo entendemos, efectivamente no tenemos dos CESFAM, que no tenemos proyectado, tenemos el CESFAM Viluco que estamos ya prontos a finiquitar para ver dónde lo vamos a desarrollar que un desafío que lo tenemos y un sueño que queremos para todos, para que para que de una vez por toda esa posta que no cumple con ninguna condición podamos pronto tener lo que necesitan nuestros vecinos de un sector muy importante, pero nosotros como Viluco ¿ya? y que esperemos que el próximo año ya esté en el Plan de Salud 2024 que es lo que nuestra meta ambiciosa, pero yo creo que es posible, estamos bastante avanzados, lo mismo un CESFAM en Viluco, perdón en el Nuevo Buin que estamos haciendo la fusión y de los paños, el concejo ya aprobó un terreno ahí al costado, pero no falta por espacio para la plantilla que quepa el nuevo CESFAM, ahí estamos viendo ahí trabajando con una fusión, el próximo año ya deberíamos por fin partir la diálisis municipal que se nos atrasó un poco de lo presupuestado, pero gracias el apoyo de este concejo eso está bastante encaminado, nos faltan unos trámites administrativos y otras cosas por definir, pero deberíamos estar partiendo la diálisis ¿ya? también tenemos varias mejoras en distintos CECOF que se están realizando que también entendemos que nos están quedando chicos, los CECOF en todos los sectores a nivel de crecimiento poblacional que hemos tenido, que también lo tenemos contemplado esos proyectos, lo más importante y de verdad que valoro el equipo humano que ha logrado el equipo de salud y como tú bien lo decías Tamara que los gremios estén trabajando junto a nosotros de la mano por algo tan importante eso también lo valoramos y lo reconocemos, también hemos hecho un trabajo de reconocer como el nombre técnico la carrera de funcionaria que eso también yo creo somos unos pocos municipios que ya estamos, partimos y estamos más avanzados yo creo que a nivel nacional somos los pocos que estamos avanzando, que partimos, tomamos una decisión política de hacerlo y que eso también los gremios lo reconocen, entonces no es solo exigir y pedir sino que también es retribuir con cosas que para ellos son muy importantes

especialmente para los gremios y nuestros funcionarios, así que estamos haciendo un trabajo importante en salud, me encantaría tener más recursos, los recursos siempre escasean, pero sí poco a poco a medida que podamos seguir avanzando por mejorar la salud de nuestros vecinos y vecinas y yo agradezco el concejo que siempre ha estado con toda la disposición y aquí se lo agradezco personalmente que siempre han tenido toda una muy buena disposición para sacar adelante cuando hemos tenido en alguna dificultad, sobre todo la pandemia, lo mismo el concejo anterior que acá hay un concejo que nos ha tocado las dos cosas, también estuvimos a la altura de lo que se necesitaba en ese momento, así que felicitaciones ahí, felicita el gremio, a los funcionarios de salud, a todo su equipo por la aprobación de este plan y agradezco a los concejales, gracias a todos, que tengan una muy buena semana y recuerden que el día sábado 3 se enciende el árbol a las 7:30 de la tarde en actividad familiar muy bonita donde están cordialmente invitados, de ahí les vamos a enviar la caluga para que aprovechemos de, ayuden a difundir la actividad, se levanta la sesión, muchas gracias.



GMG/jfl.

GERONIMO MARTINI GORMAZ
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE

**Gerónimo
Martini Gormaz**

Firmado digitalmente por
Gerónimo Martini Gormaz

Fecha: 2022.12.01
18:24:17 -03'00'